



Donación de la FEC

• La secretaria de deportes de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción (FEC), hizo entrega de algunos elementos de estudio y médicos en la Escuela F-524 del Barrio Norte. Esta donación fue lograda con los recursos obtenidos durante la Semana Mechona y, de acuerdo con la Secretaria Regional de Educación, entregadas a las escuelas especiales. Leonardo Baño y Claudio Medina, estudiantes universitarios (derecha), hacen entrega a Raúl Arroyo y Mario Espinoza.